

lac Taupo. M^{me} Carney a résumé les propositions canadiennes relatives à la réforme agricole qui ont été soumises à l'OCDE, et étudiées à la réunion du lac Taupo, et sur lesquelles le Groupe de Cairns se penchera au cours de sa prochaine réunion. Le premier ministre Hawke avait exposé la position de l'Australie sur ce sujet au début de l'année, à Davos, en Suisse. Les deux pays ont des positions complémentaires et semblables quant à leur direction.

Le Canada est d'avis que les politiques agricoles devraient être conçues en fonction des principes suivants, de façon à ne pas nuire au commerce international. À cette fin, il faudrait progressivement:

1. ajuster les politiques agricoles en fonction des lois du marché;
2. éviter que le soutien apporté au secteur agricole n'encourage la production, c'est-à-dire soutenir les fermiers et non pas la production agricole;
3. geler et chercher à réduire les mesures d'aide gouvernementales qui faussent les cours mondiaux;
4. éviter d'imposer de nouvelles barrières à l'importation qui ne soient pas prévues par la législation actuelle;
5. mettre en oeuvre ces principes fondamentaux selon une approche collective.

Le ministre de l'Industrie primaire, l'honorable John Kerin et le ministre du Commerce, l'honorable John Dawkins, ont convenu avec M^{me} Carney qu'il était souhaitable d'accroître l'investissement et les échanges bilatéraux et ont noté que l'octroi du tarif préférentiel avait été jusqu'ici un facteur important de l'expansion du commerce bilatéral. M^{me} Carney a également reçu l'assurance que le gouvernement australien étudierait soigneusement la soumission canadienne pour le programme de frégyates.

M^{me} Carney a également saisi cette occasion pour faire part des inquiétudes canadiennes en ce qui concerne les répercussions des restrictions sanitaires australiennes sur le porc et le saumon congelé canadiens.